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会 議 録

会議の名称 第１回 長瀞町学校統合準備委員会

開催日時 令和４年８月５日(金) 19 時 03 分～19 時 40 分

開催場所 長瀞町役場３階 大会議室

出 席 者 委員２２名 事務局３名

欠 席 者 委員 ６名

会議の内容

１ 開会

２ 委嘱書の交付

３ 教育長あいさつ

４ 議事

（１）委員長の互選

（２）副委員長の互選

（３）長瀞町学校統合準備委員会の役割等について

（４）長瀞町立学校の現状等について

（５）日程と進め方について

（６）その他

５ 事務連絡

６ 閉会

会議の公開又は非公開 公開

非公開理由 －

傍聴人の数 ０名

発言の内容 別紙「審議内容」のとおり

会議資料

・第１回長瀞町学校統合準備委員会 次第

・資料１（長瀞町学校統合準備委員会委員名簿）

・資料２（長瀞町学校統合準備委員会の役割等について）

・資料３（児童生徒数の推計、学校施設耐用年数等）

・資料４（スケジュール等）

事務局 教育総務担当

会議録の作成方針 ☑要点記録

その他の必要事項
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審 議 内 容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等）

１ 開会（事務局）

２ 委嘱書の交付

３ 教育長あいさつ

井深教育長

４ 議事

（１）委員長の互選について

事務局）

それでは、次第の４の議事に入りたいと思います。

長瀞町学校統合準備委員会設置条例第５条第２項では、委員長と副委員長は委員の

互選により定めることになっていますので、まずは委員長を決めたいと思います。何

かご意見がある方はいらっしゃいますか。

岩田委員）

事務局案は何かありますか。

事務局）

ただいま、岩田委員から事務局案を求めるご意見がございました。

事務局としましては、今回統合となります第２小学校の卒業生であり、第２小地域

にも精通されており、長瀞町民生委員協議会の会長としてご活躍されています、染野

操委員を推薦したいと思いますが、皆様のご意見はいかがでしょうか？

他に意見がないようでしたら、染野委員を委員長に選出したいと思いますが、よろ

しいでしょうか。同意される方の拍手を求めます。

（拍手、多数）

ありがとうございました。染野委員は前の委員長席に移動をお願いします。

（染野委員、委員長席へ移動）

それでは、染野委員長から挨拶を頂戴したいと思います。

《あいさつ》染野委員長

事務局）

ありがとうございました。それでは、ここからの議事の進行につきましては、染野

委員長にお願いをいたします。
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（２）副委員長の互選

委員長）

議題の（２）副委員長の互選について検討したいと思います。何かご意見がある方

はいらっしゃいますか。

特に意見がないようですが、事務局案はありますか？

事務局）

事務局としましては、学校長として学校統合の経験もあります、堀口芳嗣委員を推

薦したいと思います。

委員長）

ただいま、事務局から堀口委員の推薦がありました。他の委員の方はいかがでしょ

うか。他に意見がないようでしたら、堀口委員を副委員長に選出したいと思いますが、

よろしいでしょうか。同意される方の拍手を求めます。

（拍手多数）

ありがとうございます。それでは、堀口副委員長から挨拶を頂戴したいと思います。

《あいさつ》堀口副委員長

（３）長瀞町学校統合準備委員会の役割等について

委員長）

続きまして、議事の（３）長瀞町学校統合準備委員会の役割等についてに入ります。

事務局から説明をお願いします。

（事務局から資料２を説明）

委員長）

何か意見や質問がある方はいらっしゃいますか。特に質問はないようですので、議

事（３）はこれで終了とさせていただきます。

（４）長瀞町立学校の現状等について

委員長）

続きまして、議事の（４）長瀞町立学校の現状等についてに入ります。事務局から

説明をお願いします。

（事務局から資料３を説明）

委員長）

何か意見や質問がある方はいらっしゃいますか。特に質問はないようですので、議

事（４）はこれで終了とさせていただきます。
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（５）今後の検討委員会の日程と進め方について

委員長）

続きまして議事の（５）日程と進め方について、事務局から説明をお願いします。

（事務局から資料４を説明）

事務局）

・小学校統合のスケジュール

第一小学校、第二小学校では、今年度途中から、お互いの児童が交流を深め、統合

時の心理的な隔たりが起きないよう、行事や授業等を合同で行う交流事業ができれば

と考えている。また、第一小学校では、統合の前後１年に、統合に向けた支援を行う

教員を１名加配することになる。

・統合準備委員会スケジュール

統合準備委員会は、基本的には部会からの報告の場と考えているので、各部会の進

行状況等にもよるが、２～３ヶ月に１回程度の回数と考えている。

部会は、ある程度定期的に開催をしたい。資料のフロー図では、令和４年９月、１

０月のところに参考として部会の開催を予定に入れてあるが、この参考のように例え

ば毎月第３木曜日に実施などと決めていただきたいと思う。ただし、どの部会にも事

務局が入るので、日程他の部会と時間については、重なってしまう場合は、調整させ

ていただく。

基本的には、統合準備委員会、部会も夜間での開催を考えております。そのため、

会場については役場、または中央公民館となり、時間については、午後７時くらいか

らと考えている。

次の部会の開催日時も、この準備委員会終了後に部会に分かれ日程を決めてから、

会議を終了していただきたい。

また、各部会で協議していただきたい大まかなスケジュールは、フロー図の紫色の

矢印のとおり。まず初めに、令和５年度当初予算に計上が必要なものから話し合って

いただきたい。例年当初予算締切は、１２月上旬が締め切りとなっている。その後、

町の財政担当の査定が入り、３月議会に予算案を提出、議会で可決され、正式な予算

が成立という流れになる。原則、この当初予算に、令和５年度中に予算の支出が必要

となるものについては計上しなければならず、例えば統合に向けた第一小学校の修繕

や改修費、交流事業でかかる経費、交流事業に兼ねてスクールバスを試走する経費、

学用品の補助、閉校記念式典などを行うかどうかなどを優先的に決めていければと考

えている。その後、令和５年度に入り、詳細について詰めていくことになる。

資料４の２枚目以降に、部会ごとに決めていただくことを箇条書きで示させていた

だいたので、こちらも参考としていただければと思う。
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この準備委員会の進捗状況等の広報については、町ホームページや広報紙を利用し

て周知する。ただし、広報については、締め切り期限が２ヶ月前と決まっているので、

遅い情報となってしまう。そのため、進捗状況の資料を、広報とは別の町内回覧を用

いて行う予定。なお、この回覧についても、配布できるのが月２回のため、何度も出

すことはできない。ある程度決まった内容をまとめてお知らせする形で考えている。

委員長）

何か意見や質問がある方はいらっしゃいますか。特にないようですので、議事（５）

は終了とします。

（６）その他

委員長）

続きまして、議事の（６）その他ですが、何かある方いらっしゃいますか。

委員）

委嘱書の任期が令和６年３月となっている。私は区長として推薦されているが、当

区の区長の任期は１年交代となっている。来年度は変わった区長にやってもらうので

よいか？

事務局）

区長やＰＴＡの役員が１年で交代になる場合もあると思うが、２年をかけて継続し

て話し合っていきたいと考えているので、できる限り継続して委員として活動してい

ただきたい。やむを得ない事情で、どうしても委員を交代して欲しい場合には、事務

局に相談してください。

委員長）

その他、何かある方いらっしゃいますか。

特にないようですが、今回が第１回の準備委員会で、詳しい内容の説明についても、

聞いたばかりということもあり、なかなか考えをまとめるのも難しい面もあると思い

ます。一度持ち帰って検討してもらったり、地域の方や同じ職場等で意見交換をして

いだき、次回の会議等で持ち寄っていただければ幸いです。

それでは、議事（６）のその他は終了とします。

本日、予定をしておりました議事はすべて終わりましたので、ここで本日の委員長

の任を解かせていただきます。ご協力、ありがとうございました。

５ 事務連絡

事務局）

次回の全体的な委員会は、１１月頃を予定しています。おって通知にて連絡します。
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その際、会議資料も事前に送付しますので、ご確認していただければと思います。

委員の皆さまには、会議出席ごとに報酬の支払いをします。町に登録の口座がない

方には、口座登録依頼書が本日の資料とともに配布してありますので、次回の会議で

結構ですので提出をしていただければと思います。

また、町から報酬を支払うに際し、皆さまのマイナンバーが必要となります。以前

に町に報告したことがある方は不要ですが、今まで報告したことがない方には、個人

番号記入シートを配布してありますので、こちらも提出してください。

６ 閉会（事務局）

＜解散後、それぞれの部会で決定した事項＞

◆総務部会

部会は、定期的に開催することとし、毎月第一金曜日とする。（９／２、１０／７、

１１／４）

部会の開催通知は、会場のこともあるので、開催ごとに通知する。

次回は、スクールバスの運行経路等がメインの議題となってくるので、事務局は経

路や統合時の児童を想定した資料を用意しておく。

◆教育部会

次回の部会開催は、９／８（木）の１８時から役場３階大会議室

◆ＰＴＡ部会

部会長等は、欠席者が多いので次回に決定する。

次回の部会開催は、９／２８（水）の１９時から。会場は未定。

開催通知、事前資料は早めに送付して欲しい。


